



Intercédons pour le monde musulman !

Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient; mais il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance.

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

CÔTE D'IVOIRE : Remercions Dieu ! Le semestre dernier, un étudiant nous a demandé de prier pour une amie, une jeune femme musulmane, pour laquelle il pria depuis dix ans. Il lui parlait du Seigneur chaque fois qu'il le pouvait, et lui donnait sa Bible, mais elle continuait à résister. Récemment, il l'a contactée et elle lui a annoncé la bonne nouvelle : elle a donné sa vie à Jésus et fait désormais partie d'une église. Persévérons dans la prière pour le salut de ceux et celles qui hésitent !

Prions pour l'affermissement spirituelle de cette femme. Elle se rend dans une autre ville pour aller à l'église, sa famille étant musulmane. Priez pour qu'elle ait une grande influence en vivant sa foi devant les membres de sa famille, et qu'ils trouvent eux aussi le salut en Jésus.

MALI : un étudiant nous fait part de la requête d'un collègue pasteur. Ce pasteur a été kidnappé par des djihadistes et est maintenant relâché. Pendant sa captivité, il a été en mesure de partager l'évangile avec plusieurs de ses ravisseurs, et il demande que nous priions pour ceux-ci, afin que cette semence porte du fruit dans leurs vies.

Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : Soudan (13/50)*

La vaste nation du Soudan, située dans le nord-ouest de l'Afrique, compte 48 millions d'habitants, dont environ 95 % sont musulmans. Sur plus de 160 groupes ethniques, 133 sont considérés comme non atteints, et le contexte religieux et politique fait qu'il est difficile de les atteindre. Sous le président Omar el-Béchir, au pouvoir de 1989 à 2019, les chrétiens souffraient au mieux comme des citoyens de seconde zone, et de nombreuses églises ont été fermées ou détruites. Après l'éviction d'el-Béchir en 2019, le gouvernement de transition a entrepris des réformes qui promettaient plus de libertés civiles et plus d'égalité pour les minorités - tout un encouragement pour les églises et les chrétiens. Mais un coup d'État militaire en octobre 2021 a dissous ce gouvernement. Peu de ces réformes ont été appliquées, et la nation dans son ensemble souffre d'une plus grande instabilité économique, politique et religieuse qu'auparavant. Prions

- pour la protection de Dieu sur les croyants au Soudan ; bien que l'apostasie (quitter l'islam) ait été officiellement décriminalisée en 2020, les chrétiens sont toujours harcelés et même torturés à cause de leur foi ;
- pour le témoignage des croyants auprès de leurs voisins musulmans, et pour la croissance des églises de maison ;
- afin que de nombreux Soudanais entendent l'Évangile grâce aux ressources en ligne, aux applications bibliques, à la télévision et à la radio par satellite et à d'autres médias, et qu'ils puissent entrer en contact avec des croyants locaux ;
- pour les dirigeants du Soudan, afin que le Saint-Esprit travaille dans leurs cœurs, les utilise pour accorder la faveur à son peuple et les attire vers Jésus.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.